



NEW BRUNSWICK COLLEGE
OF DENTAL HYGIENISTS
ORDRE DES HYGIÉNISTES DENTAIRE
DU NOUVEAU-BRUNSWICK



July 20, 2020

SUBJECT: Covid-19 protocol changes

Following a recent meeting between the New Brunswick College of Dental Hygienists and the New Brunswick Dental Society, we have agreed to the following joint statement:

The use of high-volume evacuation (HVE) is a **must** for all aerosol generating procedures.

The use of four handed dentistry is **recommended** when possible.

Higher risk Aerosol Generating Procedures are to be considered as the following:

- 1) Air/water syringe used in combination. Water only or air only can be considered lower risk.*
- 2) High-speed hand piece*
- 3) Ultrasonic*
- 4) Air polishing*

Le 20 juillet, 2020

OBJET: Changements aux protocoles de traitement Covid-19

Suite à une rencontre entre l'Ordre des hygiénistes dentaires du Nouveau-Brunswick et la Société Dentaire du Nouveau-Brunswick, veuillez trouver la déclaration suivante:

L'utilisation du système d'aspiration à succion rapide est **essentielle** lors des interventions produisant des aérosols.

La dentisterie à quatre mains est **recommandée** si possible.

Les interventions étant à risque élevé de production des aérosols (IPA) sont les suivantes:

- 1) L'utilisation d'une seringue air/eau utilisée de façon simultanée (mode pulvérisation). Utilisation de l'eau/air seul peut être considéré à faible risque.*
- 2) Pièces à main à haute vitesse*
- 3) Instrumentation ultrasonique*
- 4) Polissage à air*

Diane Thériault
Executive Director-Registrar/Directrice
New Brunswick College of Dental Hygienists
Ordre des hygiénistes dentaires du N.-B.

Paul Blanchard
Executive Director
New Brunswick Dental Society
Société dentaire du N.-B.